# 大樹

~119 輪の名を咲かせ、

そして未来へ~



香川大学教育学部附属坂出中学校 3年団通信~12月号~ 2019.11.25(月)

#### すばらしい合唱をありかとう

11月8日(金)に校内文化祭・あじさいフェスティバルが開かれました。中学校生活最後ということもあり、午前中の総合学習CANの発表、午後からの学年団合唱、どれもさすが最上級生というがんばりでした。きっとこれから附属坂出中学校を担っていく下級生の模範になったはずです。もうこのメンバーで合唱をするのも、残り送別芸能祭の日、卒業式になりました。そこではさらに、後輩や先生方、保護者の方々にみなさんの成長した姿を見てもらいたいですね。







【クラスターごとの教室でのCAN発表会】



【青雲賞受賞インタビュー】







難しい曲を選びましたが、 本番までの練習もとてもよく がんばりました。3年生らし い歌声でした。

#### **プラス思考の効果**

もうだめだ、と思うか、絶対にいけると思うか。「絶対にいける」と思うのがプラス思考だ。プラス思考の効果は脳科学によっても裏付けられている。難しいところを省略して言うと、「絶対にいけると信じ込むと、快感をともなう興奮状態が生み出され、その状態ではA10神経が刺激されて、記憶力もアップしている。また、プラス思考を保ったまま仕事を続けると、筋トレで筋肉が鍛えられるように脳が鍛えられる状態になる」らしい。ただ、「プラス思考は楽観論とはちがうので、そのへんは誤解のないように」ということだ。(楽観論は現実の危機に気づいてないか、気づいても目をそむけるかの逃避をベースにしている。)ご注意を!!

『頭がいい人の習慣術』より



# 進路決定に向けて

### 1.12月2日から3年団朝学習スタート



11月には、香川県公立高等学校入学定員など入試に関する多くのことが発表されます。進路決定が、本当にもうすぐそこまで近づいていますね。でも、焦らずに着実に自分の力をつけてください。15日の進路説明会でも伝えましたが、3年団の朝学習が12月2日からスタートします。質問を学年団の先生で受け付けたり、学級での面接練習をしたりするなど充実した時間になるようにと考えています。3月まで継続すると、30分×約50日だとすると25時間余りになります。1回は短い時間ですが、毎日目的をもって積み重ねると大きな力になります。「全員で、完璧に」3年団119名と先生方でがんばりましょう。

## 2. 面接練習について

懇談会の日には、個人面接の練習があります。(その前までに学級でも練習します)

言葉遣いも服装も人柄を表すものです。いつも 気をつけておきましょう。

#### 言葉遣い

- ・はきはき答える。・流行語は使わない。
- ・言葉を省略したり単語で話したりしない。
- ・「はい」「いいえ」をはっきりと。
- ・語尾は「です」「ます」

#### ①人の呼び方

自分のことは、わたし、わたくし (男子は「ぼく」で、かまわない。不自然にならないよ うに。「自分は」は△)

「父」「母」「兄」「姉」「祖父」「祖母」

②声の大きさ はっきりと相手に伝わることが大切。小さすぎる× 大きすぎる△

③敬語

面接試験の時だけでは無理です。普段から使おう。

### 3. 国立・私立願書作成について

11月中に、学級で国立・私立高校の願書の下書きを行います。そのために、第3回進路希望調査で住所や氏名などを確認させて頂きました。願書の清書については、進路ファイルに入れて各自で、家庭で書いたものを後日回収します。書きやすい黒ボールペンを用意し、普段から自分の名前や志望学科などを美しい文字で書けるようにしておきましょう。

# 保護者の皆様へ

11月15日に行われた私立高校入試説明会・公立高校入試実施細目周知会へのご参加ありがとうございました。お忙しい中ですが、お配りした資料に目を通して頂き、ご不明な点等がございましたら、遠慮なく学級担任にご相談ください。

12月5日に、受験用写真追加注文希望用紙を配布いたします。追加で証明写真が必要な方はお申込みください。締め切りは、12月10日となっております。

12月20・23日の9:00から進路についての懇談会が予定されております。私立高校の願書の最終確認と押印をして頂きます。国立・公立高校についての希望も検討したいと思いますので、事前にご家族でよく話し合っておいてください。また、この両日で受験料などもお預かりしますので、後日配布する封筒に入れ、ご準備をお願いいたします。印鑑のご持参もお願いします。

12月25日・26日にウインタースクールを予定しています。午前3時間授業となります。また、1月6日には第5回学習の診断があります。私立高校を受験する前の最後の診断テストです。下校は14:30頃になる予定です。冬季休業中のため、パン注文や牛乳はありませんので、弁当・水筒等ご準備をお願いいたします。新年は1月8日からスタートです。

今後ともご協力頂くことが多いです。どうぞよろしくお願いいたします。